



PEAC "Choré-Carto graphie"

publié le 24/01/2023

Descriptif :

Première séance du PEAC en partenariat avec le théâtre d'Angoulême

Il s'agissait de la 1ère séance du PEAC « choré-carto graphie » en partenariat avec le Théâtre d'Angoulême.

Nous recevions une chorégraphe et un danseur que nous reverrons sur scène le 2 mars à l'espace Franquin dans le spectacle « Ville de papier »



Hier les élèves de 6è5 ainsi que les élèves d'Ulis ont, pendant 7 heures, partagé différents exercices de déplacement, d'écoute, de création et de mise en mouvements afin de mémoriser une chorégraphie.



Une journée dense, inhabituelle mais très appréciée par les élèves !



A suivre !